

## Le centre de vaccination de la Côte Bleue inauguré ce matin



1/1 Le centre de vaccination de la Côte Bleue inauguré ce matin

Inauguration du centre de vaccination de la Côte Bleue ce matin, en présence de **René-Francis Carpentier**, Maire de Carry-le-Rouet, et de sa 1ère adjointe Nathalie Garcia, **Michel Illac**, Maire d'Ensues-la-Redonne, **Georges Rosso**, Maire du Rove, **Maxime Marchand**, Maire de Sausset-les-Pins et Agnes Gatto, infirmière, responsable du centre et cofondateur de la CPTS (commission professionnelle territoriale de santé) de la Côte Bleue. Le centre est situé à la salle du Grand bleu à Carry le Rouet. Ce projet a enfin pu voir le jour, grâce à l'action et à la persévérance des 4 communes et des professionnels de santé. Pour les inscriptions, +70 ans et +55 ans avec facteurs de comorbidités: Numéro Vert 0 805 293 600.

Centre de vaccination

Article en ligne sur Maritima

Inauguration à la salle du grand bleu



10 Avril

2021

## AmoMama

### **Ou vit Jean-Pierre Foucault : sa magnifique villa à Carry le Rouet près de Marseille**

**Jean-Pierre Foucault est l'un des animateurs les plus emblématiques du paysage audiovisuel français avec des décennies passées sur les ondes et devant les caméras.**

Au fil des ans il a su prouver tout son charisme et son talent et est devenu absolument incontournable aux yeux du public, une personnalité connue et appréciée qui est d'autant **plus populaire** dans la région Marseillaise, la ville qu'il porte dans son cœur.

Si son métier le force souvent à se rendre dans la capitale de l'hexagone, il ne se sent pas Parisien et n'a de cesse au contraire que de défendre sa région.

S'il aime tant Marseille et ses environs c'est parce que depuis plus de trente ans, c'est là-bas qu'il se rend quand il a besoin de se ressourcer et d'oublier pendant un temps l'agitation de la capitale et la pression de son métier. Il y possède une villa dans la commune de Carry-le-Rouet qui est la véritable réalisation d'un rêve depuis son enfance comme il le **révéla**t au cours d'un entretien accordé à Télé Star en 1998 :

#### **UNE GRANDE POPULARITÉ**

Les journalistes du Parisien ont eu la chance de pouvoir l'accompagner jusque chez lui et d'assister aux échanges qu'il peut avoir avec les Marseillais lorsqu'il traverse la ville. Ils racontent ainsi la rencontre avec un chauffeur de bus qui a immédiatement reconnu l'animateur et qui a freiné instantanément afin de le saluer.

Une interaction inattendue, chaleureuse et conviviale. Les journalistes notent cependant que les gens accostant le célèbre présentateur dans la rue le tutoient, ce dernier se prêtant volontiers au jeu et tutoyant lui aussi ses interlocuteurs. Une ambiance bien différente de celle qu'il retrouve à Paris et qui lui manque cruellement lorsqu'il se trouve dans la capitale.

#### **UNE MAGNIFIQUE VILLA**

S'il se rend dans cette région dans laquelle il est né et a tant de souvenirs, c'est donc pour ce parfum d'enfance, la convivialité qu'il y retrouve mais aussi sa villa de Carry-le-Rouet absolument magnifique.

Jean-Pierre Foucault

Article en ligne sur AmoMama

Sa vie à Carry-le-Rouet



10 Avril

2021

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET** ● **Les étals du Rouet.** A partir du 11 avril, tous les dimanches matins des étals de fruits, légumes, fromages, poissons, charcuterie, pâtisserie, épices seront proposés de 8h à 13h, face aux restaurants, côté avenue Jean Bart. Accès par le parking du Rouet, puis 30 minutes gratuites à partir du 1er mai.



11 Avril

2021

Les étals du Rouet

Article sur La Provence

Nouveau ! Annonce de l'évènement

# La Provence

## Quatre communes, un centre de vaccination face à la mer

**H**ier matin sur le parking de la plage du Rouet, à Carry, tandis que deux, trois surfeurs sortaient leur planche de la voiture et enfilèrent leur combinaison pour aller dompter les vagues, les infirmières et médecins volontaires, eux, s'attelaient à une toute autre vague, un tsunami même, connu sous le nom de Covid-19.

Dans la grande salle communale du Grand bleu, juste devant la plage et cette belle mer déchaînée, c'est toute une équipe qui s'organisait pour accueillir les premiers patients à vacciner. Car c'est officiel, le centre de vaccination de la Côte bleue est bel et bien ouvert! "On a le plus beau centre, avec vue sur la mer, s'il vous plaît!" lançait le tout premier patient en entrant dans la salle, tout sourire derrière son masque.

"C'est une véritable réussite de mutualisation de moyens", se félicitait René-François Carpentier maire de Carry-le-Rouet, à l'origine de cette idée de centre commun aux quatre communes. À ses côtés hier matin, les maires du Rove, Georges Rosso, d'Ensuès-la-Redonne, Michel Illac et de Sausset-les-Pins, Maxime Marchand ont pu symboliquement couper le ruban tricolore pour inaugurer leur centre de vaccination.

En janvier déjà, le nouveau maire de Carry avait annoncé ce projet. Le lieu idéal, avec parking, point d'eau, transports en commun a été trouvé sur le territoire Carryéen, une commission professionnelle territoriale de santé (CPTS) a été créée sur la Côte Bleue... Il ne manquait plus que le feu vert de l'Agence régionale de santé (ARS) et les doses de vaccin pour enclencher la machine.

Si le centre avait ouvert en catimini le week-end dernier, pour vacciner "environ 500 personnes âgées prioritaires, qui étaient inscrites depuis déjà trois mois", comme le précisait la maire de Carry, depuis



Les maires des quatre communes de la Côte Bleue, Carry, Sausset, Le Rove et Ensus, ont inauguré hier matin leur centre de vaccination commun. / PHOTOS R.M.

hier, le centre est ouvert de façon pérenne à tous les habitants de la Côte bleue qui répondent aux critères de vaccination. "À savoir: le personnel soignant, les pompiers, les personnes de plus de 70 ans et celles de plus de 55 ans avec des comorbidités", rappelait Agnès Gatto, infirmière responsable

du centre et cofondatrice de la CPTS de la Côte Bleue.

"Avec l'accord de l'ARS et de la préfecture, on reçoit 400 doses de Moderna par semaine, indiquait Agnès Gatto. J'ai fait une demande pour que dans le temps le nombre de doses augmente. 400 c'est un minimum qui nous permet

d'ouvrir du samedi au mardi. Si ce centre a vu le jour, c'est grâce à l'aide des municipalités". Car derrière cette campagne de vaccination, les quatre maires tenaient à souligner le "travail titanesque" tant au niveau administratif que logistique.

Raphaële MINCONÉ



À 9 heures, les premiers patients ont pu se faire vacciner.

### LES INSCRIPTIONS

Si vous avez plus de 70 ans ou plus de 50 ans avec facteurs de comorbidités "sur prescription médicale" et que vous souhaitez vous faire vacciner il faut prendre rendez-vous sur le site [maia.com](http://maia.com) ou appeler le numéro vert 0 805 293 600.

La vaccination (Moderna) se fait dans la salle du Grand Bleu, avenue Blanche Calvet, à Carry-le-Rouet.

Centre de vaccination

Article sur La Provence

Inauguration à la salle du grand bleu



11 Avril

2021